



SUPARDI KETUA DPRD SUMBAR
IRSYAD SAFAR WAKIL KETUA DPRD SUMBAR
SUWIRPEN SUB WAKIL KETUA DPRD SUMBAR
INDRA DT RAJO LELE WAKIL KETUA DPRD SUMBAR
RAFELIS SEKRETARIS DPRD SUMBAR

DPRD Sumbar Tinjau Persiapan UPT Asrama Haji Embarkasi Padang

PADANG - SINGGALANG

Wakil ketua DPRD Provinsi Sumatera Barat, Irsyad Safar didampingi anggota Komisi V, Afrizal dan Kasubag Persidangan dan Perundang-undangan Zardi Syahrir meninjau kesiapan UPT Asrama Haji Embarkasi Padang menjelang keberangkatan Jemaah haji Sumatera Barat, Rabu (08/5).

Kedatangan Irsyad Safar serta rombongan disambut Kepala Asrama Haji Embarkasi Padang, Afrizen.

"Hari ini kita sudah tinjau kesiapan Asrama Haji Embarkasi Padang termasuk seluruh kamar-kamar yang ada. Alhamdulillah, persiapan sudah sangat baik dan ada peningkatan dari tahun sebelumnya," ujar Irsyad.

Irsyad Safar mengatakan DPRD Sumbar akan terus men-

dukung UPT Asrama Haji Embarkasi Padang agar melakukan berbagai proses pemberangkatan jemaah haji Sumatera Barat. Sehingga semuanya berjalan lancar dan sukses.

"Kita akan dukung semaksimal mungkin supaya proses pemberangkatan jemaah haji Sumatera Barat berjalan lancar mulai berangkat sampai pulang nantinya," kata Irsyad.

Irsyad Safar juga meminta UPT Asrama Haji Embarkasi Padang untuk memaksimalkan layanan terhadap jemaah calon haji (JCH) selama berada di asrama.

Terutama perlu ada antisipasi apabila terjadi erupsi Gunung Marapi dan menyebabkan penerbangan terganggu. Keadaan ini tentu berpotensi mengakibatkan penumpukan jemaah di Embarkasi Padang.

"Apabila erupsi Gunung Merapi terjadi dan mengganggu penerbangan, maka operasional bandara akan ditutup. Kondisi demikian sudah pernah terjadi, saat erupsi Gunung



Marapi. Untuk itu kami minta UPT Embarkasi Padang mengantisipasi hal tersebut," kata Irsyad.

Sementara itu, Anggota Komisi V DPRD Sumbar Afrizal

meminta petugas kesehatan bagi calon jemaah haji untuk memberikan pelayanan optimal. Terutama untuk yang jamaah lansia.

"Saya pernah mengalami

kejadian pahit waktu saya berangkat haji beberapa tahun lalu. Saya sempat bertengkar dengan petugas kesehatan karena pelayannya tidak ramah. Mudah-mudahan tahun

ini tidak terjadi lagi," ungkap Afrizal.

Kepala UPT Asrama Haji Embarkasi Padang, Afrizen mengucapkan terima kasih atas kunjungan DPRD Sumbar dalam rangka peninjauan terkait kesiapan Asrama Haji Padang menyambut jemaah haji Sumatera Barat. Hal tersebut juga merupakan dukungan bagi UPT itu.

Afrizen mengatakan, tahun ini UPT Embarkasi Padang memberangkatkan jemaah calon haji Sumatera Barat sebanyak 4.837 jemaah yang dibagi menjadi 17 kloter.

"Jumlah jamaah haji tahun ini meningkat dari tahun kemaren. Kita akan terus berbenah agar bisa memberikan pelayanan prima untuk para jemaah," kata Afrizen.

Kemudian lanjut Afrizen, UPT Asrama Haji Embarkasi Padang juga sudah menyiapkan tim khusus untuk menangani jemaah haji lansia, sama dengan tahun kemarin, motto tahun ini yaitu "Ramah Lansia dan Berkeadilan". (*)



LAPORAN PERJALANAN

TMMD KE-120 DIBUKA GUBERNUR MAHYELDI

TMMD Implementasi dari Kepedulian antar Sesama

PENGANTAR- Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMD) ke -120 yang dipusatkan di Lapangan Amphibi, Nagari Koto Tuo, Kecamatan Sungai Tarab, Tanah Datar dibuka Gubernur Sumbar Mahyeldi, Rabu (8/5). Banyak harapan masyarakat terkait dengan TMMD. Apa saja? Berikut laporan wartawan Singgalang Effendi yang diajak jajaran Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Sumbar ke sana.



BARISAN-Gubernur Mahyeldi mencek barisan peserta upacara pembukaan TMMD ke-120 di Nagari Koto Tuo. (*)

Masyarakat Nagari Koto Tuo berharap benar adanya kegiatan TMMD di kampung mereka mampu meningkatkan akses warga setempat ke luar. Pun akses untuk mengangkat hasil pertanian warga Koto Tuo.

"Di nagari lain, TMMD sukses membangun berbagai sarana infrastruktur nagari. Kami juga berharap dan optimis sukses pula di kampung kami. Warga kami sangat berharap," ujar seorang tokoh masyarakat setempat.

Gubernur Sumbar Mahyeldi dalam pembukaan TMMD ke-120 itu mengatakan TMMD sebagai implementasi dari kepedulian antar sesama. Sehingga dampak positif dari kegiatan tersebut secara langsung, dirasakan masyarakat nagari Koto Tuo khususnya dan kabupaten Tanah Datar umumnya.

"TMMD/N ke 120 ini, merupakan program lintas sektoral yang melibatkan banyak pihak, dengan tujuan meningkatkan akselerasi dalam pembangunan di daerah, guna meningkatkan taraf hidup masyarakat ke arah lebih baik," ujar Mahyeldi.

Menurut Mahyeldi TMMD juga sebagai upaya member-

dayakan masyarakat nagari dengan membangun atau merealisasi sarana dan prasarana yang berhubungan langsung terhadap kepentingan masyarakat secara umum.

"Semua kegiatan di TMMD ini berasal dari aspirasi dan kepentingan masyarakat di daerah yang telah ditentukan. Sasaran TMMD meliputi fisik dan non fisik yang menjadi kebutuhan masyarakat," ujarnya.

Sedangkan Bupati Tanah Datar Eka Putra berharap program TMMD akan memberikan multiplier effect bagi masyarakat sekitar.

Sasaran fisik di kegiatan TMMD ini antara lain, pembukaan jalan yang menghubungkan 3 nagari, yakni nagari Koto Tuo, nagari Sungai Tarab dan nagari Pasie Laweh. Serta, ada bedah rumah bagi masyarakat kurang mampu.

"Kami ucapkan terima kasih atas bantuan dan partisipasi seluruh pihak, untuk mendukung terlaksananya berbagai pembangunan baik fisik dan non fisik pada program TMMD ke-120. Dan, kami juga ingin menyampaikan ucapan terima



GUBERNUR berikan sambutan.

kasih ke jajaran Tentara Nasional Indonesia (TNI), mulai dari tingkat markas besar TNI (pusat) sampai ketingkat Kodim 0307 Tanah Datar, yang telah memilih dan menetapkan Tanah Datar sebagai salah satu lokasi kegiatan TMMD tahun ini," jelasnya.

Sementara itu, Dandim 0307 Tanah Datar Letkol Inf. Agus Priyo Pujo Sumedi, S.I.P. M. Han menyebutkan salah satu tujuan dari sekian banyak kegiatan tersebut, yakni memantapkan kemandirian TNI guna meningkatkan suasana kondusif sehingga terwujud stabilitas

keamanan dan sebagainya.

"Waktu terlaksananya kegiatan ini, dimulai dari pra TMMD di tanggal 8 April hingga 7 Mei 2024, pelaksanaannya dimulai dari 8 Mei hingga 6 Juni 2024. Dengan jumlah 190 orang terdiri dari Satgas TMMD/N 120 orang dan masyarakat 40 orang per hari," ujarnya.

Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Sumbar Amasrul, SH menambahkan selain pembangunan fisik, pembangunan non fisik berupa sosialisasi percepatan penurunan stunting, sosialisasi keselamatan jalan, sosialisasi narkoba dan sebagainya, juga akan dilaksanakan selama program TMMD ke-120 berlangsung.

Hadir pada saat itu, Kasrem 032/WBR Kolonel Safta Ibralli, Forkopimda Pemerintah Provinsi Sumbar, Forkopimda Pemerintah Tanah Datar, Sekretaris Daerah Tanah Datar Iqbal Ramadi Payana, Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Camat, Wali Nagari, Kan, BPRN, ninik mamak, bundo kundang dan tokoh masyarakat se- Kecamatan Sungai Tarab. (*)



GONG-Gubernur Mahyeldi bersama Kasrem 032/ WBR Kolonel Safta Ibralli, Bupati Tanah Datar Eka Putra pukul gong saat pembukaan TMMD ke-120. (*)



PERALATAN - Personel TNI terima peralatan goro secara simbolis dari Gubernur Mahyeldi. (*)



SERAHKAN-Petinggi PT Semen Padang serahkan CSR untuk rehab rumah warga kepada Dansatgas TMMD ke-120 Letkol Inf. Agus Priyo Pujo Sumedi, S.I.P. M. Han, disaksikan Gubernur Mahyeldi dan Bupati Eka Putra. (*)



BERSAMA - Bupati Tanah Datar bersama Dansatgas TMMD ke-120 Letkol Inf. Agus Priyo Pujo Sumedi perlihatkan nota kerjasama disaksikan Gubernur Mahyeldi. (*)